

INFORMATION MEMO

Community Business Surveys

The Commission of the European Communities has published its first four-monthly report for 1968 on the results of the EEC business survey.

This report analyses managements' replies to the monthly questionnaires of the months from October 1967 to January 1968.

Managements consider that, when the Community is taken as a whole, the recovery which got under way at the end of the summer has in recent months gained further strength and that industrial production has been expanding at a very firm pace : the recovery in Germany is in full swing in most German industries and has had a stimulating effect on the economies of the other member countries. The production expectations of Community firms, which are now higher than at any time since April 1966, suggest that expansion will continue at a rapid pace during the next few months.

In the Federal Republic of Germany, the surveys show that overall industrial production has gained further momentum, proving that the recovery in demand has in recent months been more widely based. Production expectations reflect a very high degree of optimism and have been better than at any time since March 1964.

In France, the replies from managements have improved slightly in tone recently, and since the summer of 1967 industrialists have gradually become more optimistic as to the outlook for their production. In the circumstances the expansion of industrial production might well be more sustained in the months ahead.

In Italy, industrial production has picked up in recent months at a fairly lively tempo. The level of orders on hand is still judged satisfactory, and production expectations, which had experienced a period of slow deterioration, are once again decidedly optimistic.

In Belgium, the replies to the questionnaires justify the hope that in the near future the expansion of activity may be somewhat less slow. Production expectations have resumed their upward movement and reached their highest level since March 1966.

In Luxembourg, activity has remained fairly weak; production expectations are, however, still good.

Groupe du Porte-Parole

NOTE D'INFORMATION

Enquêtes de conjoncture auprès des Chefs d'entreprise de la Communauté

La Commission des Communautés européennes vient de publier son premier rapport quadrimestriel de l'année 1968 sur les résultats des enquêtes de conjonctures auprès des chefs d'entreprise de la Communauté.

Ce rapport analyse, pour les mois d'octobre 1967 à janvier 1968, les réponses des entrepreneurs aux enquêtes mensuelles.

Les chefs d'entreprise estiment qu'au cours des derniers mois, dans l'ensemble de la Communauté, la reprise amorcée à la fin de l'été 1967 s'est encore consolidée et que la production industrielle s'est développée à un rythme très soutenu. En effet, la reprise constatée en R.F. d'Allemagne s'est pleinement diffusée à la plupart des secteurs industriels et a exercé des effets d'encouragement sur les économies des autres pays membres. Les perspectives de production, qui se trouvent maintenant à leur niveau le plus élevé depuis avril 1966, laissent entrevoir la continuation d'un rythme élevé au cours des prochains mois.

Dans la République fédérale d'Allemagne, d'après les enquêtes, la production industrielle globale s'est encore accélérée, attestant ainsi que la reprise de la demande s'est étendue au cours des derniers mois. Les perspectives de production témoignaient d'un degré d'optimisme très élevé puisqu'elles n'ont jamais été aussi bonnes depuis mars 1964.

En France, les réponses des chefs d'entreprise se sont légèrement améliorées au cours des derniers mois et les industriels sont devenus graduellement plus optimistes depuis l'été 1967 quant à l'évolution future de leur production. Dans ces conditions, la production industrielle pourrait se développer à un rythme plus soutenu dans les mois à venir.

En Italie, la production industrielle a repris au cours des derniers mois une cadence assez vive. Le niveau des ordres en portefeuille est toujours considéré comme satisfaisant, et les perspectives de production, après une lente détérioration, sont redevenues résolument optimistes.

En Belgique, les réponses aux enquêtes contiennent des éléments qui laissent espérer que la lente progression de l'activité pourrait s'accélérer quelque peu dans un proche avenir. Les perspectives de production ont repris leur mouvement ascendant pour se retrouver à leur niveau le plus élevé depuis mars 1966.

Au Grand Duché de Luxembourg, l'activité est restée peu soutenue au cours des derniers mois; toutefois les perspectives de production sont restées bonnes.